

# Les nouvelles des petits préhistos



Numéro 3

Aujourd'hui on a divisé la classe en deux : Il y avait un groupe qui faisait de la peinture pariétale et l'autre groupe préparait des exposés sur les animaux préhistoriques.

## Les exposés

Chaque groupe a choisi un animal préhistorique et a commencé à faire des recherches dessus. Certains ont étudié le mammouth, d'autres le tigre à dents de sabre, le renne, le rhinocéros, l'ours ou le bison.

A tour de rôle, nous cherchions des informations sur internet et dans les livres documentaires de la classe. Nous avons appris beaucoup de choses, par exemple que le tigre à dents de sabre pouvait peser entre 200 et 300 kg ou que la viande d'un renne suffisait à une famille de Cro-Magnon pour se nourrir pendant une semaine.

Baptiste, Thibault, Thomas



## La peinture pariétale

Nous avons fait de la peinture pariétale avec Dominique. Il nous a appris comment faire de la peinture comme les hommes préhistoriques. Il y a plusieurs façons : la première avec du charbon, la deuxième avec de l'argile mélangé soit avec du sang, de la graisse animale ou avec de l'eau et la troisième en gravant. Nous, nous avons utilisé la technique numéro 2 avec du sang ! Mais non, avec de l'eau. Certains ont utilisé le charbon.

Dalia et Mila



## Les veillées

Nous dînons à 19H et à 20H nos veillées commencent. Nous avons fait un jeu qui s'appelle Lucky Luke. Ce jeu consiste à se mettre en ronde debout. Un shérif vient au milieu et dit un prénom par exemple Nathan. Nathan se baisse et les deux personnes qui étaient à côté de lui font PAN le plus vite possible. Celui qui a dit PAN en premier gagne, l'autre perd et ainsi de suite jusqu'à la fin.

Par contre, hier soir, après nos sorties, nous étions fatigués alors nous avons fait une veillée dans nos chambres. Nous pouvions lire ou faire des petits jeux. Ensuite, une animatrice nous a lu une histoire pour que l'on fasse de beaux rêves.

Célestine et Nathan